



ÉTAT D'ABIA
NIGÉRIA

LE CAP
AFRIQUE DU SUD

5 campagnes
de 50 achevées
et en cours !





LE CAP, AFRIQUE DU SUD
2 - 24 février 2024

CAMPAGNE **1**



LANCEMENT DU 50^{ÈME} ANNIVERSAIRE

Valhalla, Le Cap – le site où se trouvait la grande tente de CfaN en 1984



Des diplômés CfaN exerçant leur ministère à Valhalla

En février, l'année du 50^{ème} anniversaire de CfaN a été lancée par un banquet avec des partenaires et un culte de célébration au Cap, en Afrique du Sud. Ce lieu est revêtu d'une grande importance pour nous en raison de la déclaration prophétique de l'évangéliste Reinhard Bonnke : « **Du Cap au Caire, l'Afrique sera sauvée !** ». L'Afrique du Sud est également le pays où Christ pour toutes les Nations a été fondé en 1974, le lieu de naissance de la vision que Dieu a placée dans le cœur de Reinhard Bonnke et dans le nôtre.

C'est donc avec beaucoup de joie et de gratitude

que nous avons marqué ensemble cette étape importante à l'extrémité du continent africain.

Plus de 40 évangélistes formés par CfaN étaient présents au Cap pour trois semaines d'opérations « Invasion de l'Évangile » avant et après le culte de lancement. Chaque jour, du matin au soir, ils ont prêché l'Évangile dans les rues, sur les marchés, dans les centres commerciaux et dans les quartiers « chauds » de la ville. Ils ont visité de nombreuses écoles et ont vu des milliers de jeunes donner leur vie à Jésus.

Cette « Invasion de l'Évangile » a culminé avec une campagne d'évangélisation dans le parc Valhalla, là même où la Grande Tente de CfaN avait été érigée en 1984 ! Étonnamment, les personnes âgées parlent encore de cette campagne d'évangélisation CfaN quarante ans après son déroulement.

Invasion de l'Évangile au Cap

70 333
décisions documentées





ABA, NIGÉRIA

4 GRANDES CAMPAGNES D'ÉVANGÉLISATION EN 2 SEMAINES

La vision de CfaN pour cette année importante comprend deux aspects majeurs : mener 50 campagnes d'évangélisation sur le sol africain d'ici la fin de l'année, et augmenter le nombre de décisions documentées de 90 millions à 100 millions.

Il s'agit d'une entreprise gigantesque, qui nécessite non seulement l'engagement total de notre personnel dans le monde entier, mais aussi la coopération et le dévouement de centaines de diplômés CfaN. Il s'agit d'évangélistes qui ont suivi la formation d'un Bootcamp d'évangélisation ou d'une École d'évangélisation, ainsi que de nombreux bénévoles qui ont participé aux Fire Camps CfaN dans le monde entier.

d'évangélistes étaient déjà sur le terrain pour mener des opérations « Invasion de l'Évangile » dans toute la région. Nous ne disposons pas encore des chiffres définitifs, car l'Invasion de l'Évangile s'est poursuivie pendant plusieurs semaines après les réunions. Mais au moment où les campagnes ont commencé, les équipes de l'Invasion de l'Évangile avaient déjà enregistré 264 074 conversions !



Cette vision a pris un excellent départ avec les quatre premières campagnes d'évangélisation qui ont eu lieu dans et autour de la ville d'Aba, dans l'État d'Abia, au Nigéria. Deux semaines avant les campagnes, des groupes



Invasion de l'Évangile à Aba
(au 21 février)

264 074
décisions documentées



NGWA HIGH, NIGÉRIA 21 – 25 février 2024

CAMPAGNE
20



ATTEINDRE UNE NOUVELLE GÉNÉRATION

C'est sur ce même terrain que l'évangéliste Reinhard Bonnke et notre équipe avaient organisé une campagne en 2007. Nous étions de retour pour voir une nouvelle génération faire l'expérience de la puissance de l'Évangile, et une nouvelle génération d'évangélistes m'accompagnait. Les évangélistes David Rotärmel et Robert Enge étaient stationnés là-bas et ont prêché le pur Évangile qui a été suivi par de nombreux miracles merveilleux.



L'un des miracles les plus étonnants que nous ayons entendus était celui d'un homme qui s'appelait Francis. Il nous a dit qu'à la suite d'un accident, il avait été non seulement sourd de l'oreille gauche, mais aussi aveugle de l'œil gauche depuis 7 ans. Je lui ai demandé de couvrir son bon œil et je me suis tenu à plusieurs mètres de lui en levant les doigts, pour tester sa capacité à voir. Lorsqu'il criait la bonne réponse, je reculais de plus en plus jusqu'à ce que je ne puisse plus reculer sans tomber de la scène.

Sa vue était parfaitement rétablie !

J'ai ensuite testé son ouïe avec la même méthode. Il a crié mot pour mot chaque phrase que j'ai murmurée : « Alléluia », « Gloire à Dieu », « Merci, Jésus » ... ! C'était incroyable !

Blessing, de l'État d'Igbo, avait un bébé mal positionné dans son ventre. Les médecins lui avaient dit que le bébé ne pourrait pas grandir correctement. Pendant la prière pour les malades un soir et toute la nuit suivante, Blessing avait ressenti une forte douleur et un mouvement dans son utérus.

Le jour suivant, le médecin avait confirmé que le bébé avait pris la bonne position.

Alors qu'elle témoignait sur scène, elle a senti le bébé donner de puissants coups de pied dans l'utérus, se réjouissant avec nous de la puissance miraculeuse de Dieu à l'œuvre.





OGBOR HILL, NIGÉRIA 21 – 25 février 2024

CAMPAGNE
3

LE JOUR J EST ENFIN ARRIVÉ !

Les habitants d'Ogbor Hill nous ont dit qu'il n'y avait jamais eu de campagne dans leur région et que le jour J était enfin arrivé ! Leur faim des choses de Dieu était immense. Les larmes ont coulé à flots et la réponse à l'Évangile est venue de cœurs sincères. J'ai prêché sur les deux sites de campagne, et lorsque j'étais à Ngwa High, ce sont les évangélistes Macoby Donaldson et Robert Enge qui ont jeté le filet à Ogbor Hill et qui ont vu des milliers de personnes répondre à l'appel, soir après soir.



Même les immenses nuées d'insectes lors de la troisième soirée n'ont pas pu empêcher l'évangéliste Macoby de prêcher l'Évangile !



Un homme qui s'appelait Joseph, avait témoigné d'une guérison miraculeuse le soir précédent. Il est revenu le quatrième soir pour raconter comment Dieu avait achevé la guérison de tout son corps. Il a témoigné qu'il avait eu de graves problèmes aux pieds, au point qu'il ne pouvait plus porter de chaussures. Après la prière du jeudi, son pied a été complètement guéri et a retrouvé son état normal, sans douleur. Le quatrième soir, il nous a raconté qu'il avait également souffert de graves douleurs au dos à cause de ses problèmes de pieds. Il utilisait une canne et marchait, courbé en avant.

Joseph a dit que pendant la prière, il a senti toute la douleur quitter son dos et qu'il pouvait maintenant marcher debout.

Il m'a regardé droit dans les yeux et m'a dit : « Je n'ai plus besoin de cela » et a jeté sa canne par terre !



Splendor, un garçon de 8 ans a reçu une restauration complète de la vue dans son œil gauche. L'un des diplômés du Bootcamp de notre équipe est allé dans la foule pendant la prière et après avoir prié pour lui, le garçon et sa mère ont témoigné qu'il pouvait voir ! Sa mère n'arrêtait pas de crier :

**« Splendor peut voir !
Splendor peut voir ! ».**

On m'a dit que depuis sa naissance, il ne pouvait pas voir de l'œil gauche. Je l'ai testé en me tenant loin de lui et en lui montrant différents doigts, et il les a tous vu correctement. Une fois le miracle confirmé, sa mère est restée prostrée sur l'estrade, bouleversée par ce que Jésus avait fait. Splendor avait le plus grand sourire et à la question qui l'avait guéri, il a répondu : « Jésus ! ».

DÉMONTÉ, EMBALLER ET RECOMMENCER !

Ngwa High et Ogbor Hill n'étaient que les deux premières campagnes de la première semaine. Immédiatement après, notre équipe technique a dû relever un défi de taille : démonter deux scènes complètes et tout leur équipement, les emballer, les transporter vers de nouveaux sites, puis tout réinstaller. Et tout cela, en seulement trois jours !

UMUAHIA, NIGÉRIA
29 février – 3 mars 2024



Alors que je priais pour les malades, j'ai eu une parole de connaissance qu'il y avait sur le terrain une femme enceinte dont le bébé ne bougeait plus. J'ai déclaré que la vie entrerait dans le corps de ce bébé, même s'il était mort, et qu'il commencerait à bouger et à donner des coups de pied. Soudain, après avoir prié, une femme se tenait devant moi avec un témoignage. Je lui ai demandé ce qui lui était arrivé. Elle m'a répondu : « Je suis la femme enceinte dont vous parliez ». Elle semblait enceinte de 4 ou 5 mois. Elle a dit qu'elle avait ressenti beaucoup de douleurs dans son ventre et qu'elle ne sentait aucun mouvement. Elle savait que quelque chose n'allait pas du tout.

Pendant la prière ce soir, la douleur a disparu et le bébé s'est mis à bouger !

Je lui ai demandé depuis combien de temps elle ne l'avait pas senti bouger et elle m'a répondu : « Je ne l'ai jamais senti ! ». Les gens criaient et se réjouissaient. Il était évident qu'un merveilleux miracle avait eu lieu.



UNE NOUVELLE VIE

Les évangélistes Bradley Fisher et David Rotärmel étaient stationnés à Umuahia, un endroit où Reinhard Bonnke avait prêché il y a une génération en arrière (l'âge moyen au Nigéria est de 19,2 ans). Vingt ans plus tard, nous continuons à proclamer fidèlement la puissance du sang de Jésus pour sauver des pécheurs, restaurer des cœurs brisés et guérir des malades.



L'évangéliste Bradley Fisher a partagé : « Mon témoignage de guérison préféré était celui d'une femme qui s'appelait Blessing. Elle souffrait d'un glaucome et ne pouvait pas voir clairement depuis une vingtaine d'années. L'une des premières choses pour lesquelles j'ai prié était que les yeux des aveugles s'ouvrent et, à ce moment précis, sa vision est devenue complètement claire.

L'évangéliste Bradley Fisher – un diplômé du Bootcamp et l'un de mes assistants – prêche pour la première fois un message de salut lors d'une campagne de masse.

Non seulement ses yeux se sont ouverts, mais Jésus a également guéri ses douleurs aux épaules.



J'ai prié pour le gouverneur de l'État d'Abia.

DES TÉNÈBRES À LA LUMIÈRE

Le deuxième soir, le gouverneur de l'État d'Abia a assisté à la réunion à Aba South. Il s'est adressé à la foule, et nous avons appris de nombreux détails intéressants sur l'importance de notre visite. Tout d'abord, le terrain sur lequel nous nous réunissions était un endroit connu pour être malfamé et dangereux. La jungle était très épaisse et les criminels s'en servaient pour se cacher. L'un des pasteurs locaux nous a raconté que, bien qu'il vive à proximité et que son église ne soit qu'à quelques pas de là, il avait évité cet endroit pendant des décennies en raison du danger.

C'est précisément ce terrain que nous avons choisi pour notre campagne. Notre équipe a nettoyé la jungle. La route qui passait devant, qui était en piteux état et était impraticable depuis une trentaine d'années, a été reconstruite et maintenant cet endroit connu pour son obscurité et son danger est devenu un phare où l'Évangile brille de tout son éclat !



En jouant au foot à l'école primaire, Confidence s'était cassé la jambe. Elle nous a dit que pendant 10 ans, elle n'avait pas pu plier ses jambes, les soulever ou danser. Lorsque la prière a eu lieu, elle a été complètement guérie.

La douleur avait disparu et elle pouvait s'accroupir et danser sans problème.



Caroline Christine

Caroline Christine est arrivée sur le terrain presque incapable de marcher parce qu'elle ne pouvait pas se tenir debout et ne pouvait marcher qu'en se penchant en avant à près de 90 degrés. Elle est restée dans cet état pendant un an et demi.

Pendant la prière, elle a pu se redresser complètement et marcher correctement.



Lukas

Décompte des campagnes

50 campagnes pour nos 50 ans



1/50

Le Cap, Afrique du Sud



2/50

Ngwa High, Nigéria



3/50

Ogbor Hill, Nigéria



4/50

Umuahia, Nigéria



5/50

Ugwunagbo, Nigéria



Toujours avec les églises locales

Chaque nouveau converti reçoit un livret de suivi qui l'aide à comprendre ses premiers pas dans la foi. Ce livret comprend la carte de décision qu'ils remplissent pour que les églises locales puissent les contacter et les former.

Merci !



Nos équipes sont déjà en Ouganda et au Congo, préparant au moins dix campagnes **d'évangélisation** qui auront lieu en juin et juillet.

Êtes-vous en mesure de nous aider par un don financier ?

Nous avons vraiment besoin de votre soutien en cette année de moisson !

cfan.eu/don

COMPTES BANCAIRES DE LA MISSION

France

Crédit Mutuel Hoerd
IBAN : FR76 1027 8010 4700 0200 3380 165
BIC : CMCIFR2A

Suisse

PostFinance Basel
IBAN : CH33 0900 0000 4002 3212 5
BIC : POFICHBE

Allemagne

Kreissparkasse Boeblingen
IBAN : DE46 6035 0130 0001 0379 00
BIC : BBKRDE6B

www.cfan.eu/don

CFAN
CHRIST POUR
TOUTES LES NATIONS

FORMATION À L'ÉVANGÉLISATION



PROCHAINS FIRE CAMPS

Stuttgart (Allemagne) 6 – 11 mai
Langue : allemand

Marseille (France) 6 – 11 mai
Langues : français et anglais

Helsinki (Finlande) 3 – 8 juin
Langue : anglais

Ilford (Royaume-Uni) 3 – 8 juin
Langue : anglais

Horn (Autriche) 9 – 14 juin
Langues : allemand et anglais

Inscription sur :

CFAN.EU/FIRECAMP

CHRIST FOR ALL NATIONS
SCHOOL of EVANGELISM

Hanau (Allemagne)

12 août – 15 septembre

Inscription sur : cfan.eu/soe